## Curso del ciclón

El huracán que azotó a Cuba continuaba desplazándose por el Océano Atlántico y se hallaba a unos 300 kilómetros aproximadamente al sursudeste del extremo suroriental de Terranova.

hallaba a unos 300 kilometros aproximadamente al sursudeste del extremo suroriental de Terranova.

Según un parte del Observatorio Nacional, en las zonas tropicales se notaba que la débil baja tropical se ha mantenido casi estacionaria al este de Cabo Gracias a Dios, Nicaragua. Existe una hondonada orientada de norte a sur sobre el extremo oriental de la República Dominicana.